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日野「みのでホール」にて、研修部主催で「凧

作りと凧飛ばし」「スノードームとコマ作り」を

実施。 

参加者３７名、昼食は差し入れの新米と大根・

白菜で豚汁、特製の即席漬物でお腹いっぱい頂き

大好評でした。 

 今年は、新型コロナウィルスにより、２か月近く

学校が休校し、卒業式や入学式などが中止となり、

休校中は、遊びに行くこともできずに窮屈な生活を

強いられ、また、保護者のみなさんも大変ご苦労さ

れたことと思います。 

 さらに夏休みが短縮され、そのうえ楽しみにして

いる夏の多くの行事も中止になるとも聞いていま

す。 

 当会でも、市教育委員会とともに、毎年８月上旬

に小学４年生から中学生を対象に奈良県洞川村で

行っています「学びの森キャンプ」、８月下旬に小

学１年生から３年生を対象に滝畑ふるさと文化財

の森センターで行っています「ジュニアキャンプ」、

さらに、１１月にキックスで開催しています「青少

年音楽フェスティバル」の３事業の中止を決定して

います。 

 この３つの事業は、みなさんのご協力により２５

年以上も続いている事業で、毎年楽しみしてくれて

いる子どもたちには本当に申し訳なく思いますが、 

感染防止のためには中止にするしかありませんで

した。ご理解いただきますようお願いします。 

 

 私たち青少年指導員は、市内７つの中学校区ごと

に推薦された者が市長から委嘱を受け、現在、河内

長野市では８２人の青少年指導員が活動していま

す。 

 今年は、市教育委員会からの要請を受け、学校が

再開した４月２０日から５月末まで、青色防犯パト

ロールに協力して、子どもたちの安全を見守る活動

を行いました。 

 これからも、子どもたちの健やかな成長を真に願

い、他の青少年育成団体と協力をして活動を続けま

すので、よろしくお願いします。 

 

 河内長野市青少年指導員連絡協議会 

  会長 勇川三樹雄 

場 所  河南町総合体育館「ぷくぷくドーム」  

内 容  講演会：「西行法師その人間像に迫る」 

      講師：弘川寺住職 高志 茲海氏 

    ライブ：ギター＆ヴォーカルユニット 

               「雪月花」によるライブ演奏 

                                                                      



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2） 青指ニュース 第 162 号     令和 2年（2020 年）8月 9日発行 

  

 滝畑ふるさと文化財の森センターで、小学生２９

名の参加で行われました。 

「作って遊んで楽しもう」ということで、１日目は

工作室で「ストーンアート」に挑戦。 

 夜はイルミネーションで飾られた体育館で、サン

タさんとゲームを楽しみました。 

 ２日目は昼食にカレーを作りました。雨模様で心

配しましたが、ぎりぎりセーフ。皆元気で帰途につ

きました。 

楽習室「みんなのオリンピック」 
            2 月 1 日（土） 

 小山田小学校担当の楽習室の応援に青指からも参

加協力しました。 

 内容は、みんなのオリンピック。 

1 月の終わり頃から 2 年生、1 年生の学年閉鎖の中

の開催で参加児童は少なかったですが‥ 

 10 種類の競技を個人戦の点数方式で、上位 3 人

には金、銀、銅の馬鉄で作った記念品と賞状が贈ら

れました。  

 子ども達、地域の人達、保護者の参加で楽しい時間

を過ごす事ができました。 

「クリーン作戦」 11 月 30 日（土） 

 高向小・天野小・西中生徒５５名、育成会・青指・

先生方３０名。 

 １４チームに分かれて高向方面通学路を３時間

かけて「ごみ拾いを競う」ウォーキングを実施。 

 晴天の中、色づいた紅葉を目にしながら楽しく歩

いてゴールした後、焼肉とおにぎりで昼食を食べな

がら自己申告と実際重量の近いチーム順に表彰し

ました。 

楽習室「チョコレート作り」 

 2 月 1 日㈯ 天野小 11 名参加   

 2 月 8 日㈯ 高向小 26 名参加 

バレンタインデーを控え、手作りチョコレートをみ

んなで一緒に作りました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青指ニュース 第 162 号     令和 2 年（2020年）8月 9 日発行 （3） 

楽習室「正月遊び（コマ、たこ）を

作って遊ぼう」 
開催日：2 月１日（土） 

担 当：青少年健全育成会と合同 

場 所：三日市小学校 

参加者：28 名＋保護者 5 名 

内 容：コマは箸に荷造りテープをしっかり巻くの 

   が低学年にはかなり難しかったようですが、 

   スタッフが手伝いながらなんとかできまし 

   た。 

    たこはみんなうまくできて、運動場を元気 

   に駆け回っていました。 

朝のあいさつ運動 
開催日：12 月 25 日（水） 

場 所：三日市町駅前 

    青指参加３名 

楽習室「フロアカーリング」  

開催日：1 月 18 日(土) 

場 所：南花台小学校 

担 当：青少年指導員 

参加者：小学生 15 名、幼稚園児１名、保護者 4 名 

    スタッフ青指 4 名、小学校教諭１名 

内 容：参加者 20 名を 5 名ずつの 4 チームに分け 

    て、ルール説明の後、リーグ戦を行いました。   

    （コート 2 面を使用） 

    子どもも大人も思い通りに進まないターゲ 

    ットに苦労しながらも楽しんでいました。 

クリスマスキャンドル作りに協力 
開催日：12 月 14 日(土) 

場 所：南花台小学校 

担 当：青少年健全育成会青年部 

参加者：４３名（幼児含む） 

内 容：例年クリスマス前に行われる恒例の 

   イベント。青指もお手伝いで参加しま 

   した。 

 
 
 
 
 
 
 
南小オリンピックに協力 
開催日：2 月 15 日(土) 

場 所：南花台小学校 

担 当：学校運営協議会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（4） 青指ニュース 第 162号     令和 2年（2020 年）8 月 9日発行 

楽習室「手打ちうどん教室」 

開催日：２月８日（土） 

場 所：美加の台小学校 家庭科室 

担 当：青少年指導員 

参加者：３４名 ＋ スタッフ１７名 

内 容：毎年恒例の「手打ちうどん教室」でしたが、   

   今回はコロナの影響もあって消毒液やマスク 

   などの準備を万全に整えてから開催いたしま 

   した。 

    各テーブルはアルコール消毒を行ってか   

   ら教室に入る参加者にも消毒を徹底していた 

   ので、不安の声も上がることなく、大成功で 

   終えることができました。 

    今回、うどん教室の開催前に、ご協力下さ 

   る方に集まって頂き「どのような手順で何を 

   するのか？」を、見ながら解説して、全体の 

楽習室「手打ちうどんを作ろう」 

               2 月 1 日(土) 

 楠小学校にて午前（千代田小学校対象）、午後（楠

小学校対象）の２部制で行いました。 

「まだまだ？」「もっと伸ばすの？」と、こねて、伸

ばして、自分達で頑張って作ったうどん。打ちたて

の湯がきたてを美味しく頂きました。 

参加人数は 

 午前＝子ども 19 人、保護者７人の計 26 人、 

 午後＝子ども 28 人、保護者 10 人の計 38 人 

楽習室「昔ながらの餅つき」 

開催日：１２月１4 日（土） 

場 所：加賀田中学校 

担 当：青少年指導員 

参加者：約１５０名 

内 容：年末恒例のお餅つきです。大人 

    も子どもも重い杵で一生懸命  

    つきました。 

    出来上がったお餅はあんこ餅、 

    黄な粉餅、しょうゆ餅にして美 

    味しくいただきました。 

流れを理解して頂いたので、とてもスムーズに進行

することができました。 

 


